

OPINI PUBLIK

Kodim 0736/Batang Gelar Sosialisasi P4GN

Lutfi Adam - BATANG.OPINIPUBLIK.ID

Jul 6, 2024 - 17:16



Batang,- Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan pencegahan terhadap penyalahgunaan Narkoba, Kodim 0736/Batang mengadakan sosialisasi dan edukasi dalam Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di Aula Makodim setempat. Jum'at (5/07/2024).

Acara ini dipimpin langsung oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman dan dihadiri oleh Anggota Makodim, PNS dan Koramil jajaran.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menegaskan pentingnya

peran aktif seluruh prajurit dalam upaya pencegahan dan pemberantasan Narkoba.

"Setiap prajurit harus menjadi teladan dalam upaya memerangi narkoba, baik di lingkungan militer maupun masyarakat," katanya.

Narasumber utama dalam kegiatan ini adalah Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, Ia memberikan penjelasan secara mendalam mengenai berbagai jenis narkoba, dampak buruknya bagi kesehatan serta cara pencegahan dan langkah-langkah yang harus diambil untuk memberantas penyalahgunaan narkoba di lingkungan sekitar.

Usai sosialisasi, kegiatan dilanjutkan dengan pemeriksaan urin terhadap semua prajurit yang hadir. Pemeriksaan ini bertujuan untuk memastikan bahwa para prajurit bebas dari pengaruh Narkoba dan dapat menjalankan tugas dengan baik. Hasil dari pemeriksaan urin tersebut menunjukkan bahwa seluruh prajurit dinyatakan negatif Narkoba.

Adapun penekanan Dandim yakni pertama, tidak ada alasan untuk mencoba coba Narkoba (jauhi). Kedua, Jaga diri, keluarga dan lingkungan dari pengaruh Narkoba. Ketiga, laporkan bila anggota mendapati penyalahgunaan dan turut aktif dalam pemberantasan narkoba. Ke empat, berjuang untuk hidup yang lebih baik dan sehat. Kelima, ingat dan selalu dekat dengan Tuhan YME. "Ujarnya".

Namun yang perlu kita waspadai apabila narkoba itu melibatkan keluarga kita, seorang pakar menyampaikan bahwa untuk menghancurkan sebuah negara, saat ini tidak perlu menggunakan senjata. Hancurkan dulu mental generasi muda, anak-anak dan pelajar. Menjadi sebuah prestasi saat Babinsa dari Koramil 07/Bandar pernah menangkap pengedar Narkoba di wilayahnya.

" Saya pribadi menolak keras masalah Narkoba", tutur Dandim.

Kegiatan sosialisasi merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Kodim 0736/Batang untuk mendukung program pemerintah dalam memberantas peredaran gelap Narkoba. Dengan adanya sosialisasi dan pemeriksaan ini, diharapkan prajurit Kodim 0736/Batang dapat menjadi contoh positif bagi masyarakat dalam memerangi Narkoba dan menjaga lingkungan yang sehat dan bebas dari Narkoba, "Imbuh Dandim".

Paman Adam